



Rosalina Moreno

Redactora jefa



Patricia Suárez (Asufin): «Europa tiene que poner coto al crédito irresponsable que se da sin evaluar el riesgo»

“Europa tiene que poner coto al crédito irresponsable que se da sin evaluar el riesgo”. Así lo señala la presidenta de la [Asociación de Usuarios Financieros \(Asufin\)](#), Patricia Suárez.

Según ha informado hoy, el magistrado titular del Juzgado de Primera Instancia número 1 de Fuenlabrada (Madrid), **Jesús Miguel Alemany Eguidazu**, ha elevado una [cuestión prejudicial](#) al Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE) sobre el caso de una [tarjeta 'revolving'](#) con una línea de crédito abierta que fue concedida a mujer, pensionista por invalidez, con 468 euros de ingresos mensuales.

"Suma y sigue la impotencia de jueces españoles que expresan sus dudas a Europa a propósito del **préstamo irresponsable** dado a familias y consumidores sin efectuar un adecuado examen de solvencia y que llevan al sobreendeudamiento", declara Patricia Suárez.

El magistrado pregunta, entre otras cuestiones, si las sanciones que impone España al préstamo irresponsable son efectivas, proporcionadas y disuasorias, tal ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |